
En Puebla no se utilizan bombas antigranizo: Barbosa
Miércoles, 02 de Septiembre de 2020 17:41

Puebla, Pue.- El gobernador Miguel Barbosa Huerta desmintió que empresas automotrices
utilicen bombas antigranizo y sus artefactos eviten que ...

Leer más: Google Alert - Puebla Pue

  

 1 / 1

https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=https://municipiospuebla.mx/nota/2020-09-02/puebla/en-puebla-no-se-utilizan-bombas-antigranizo-barbosa&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjY3ZjhmZTYzNjgzMWMxNWQ6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNF6zuFu7dxkjiM3Sxnd1xyOV-sLHw

